

風立ちぬ

風の街の中学校の窓から

庄内町立立川中学校
学校便り
2018.1.18

文責：校長 佐藤 真哉

仲川さん **祝** 全国スキー大会出場 県大会大回転3位・回転4位

1月15日～17日に、「第57回山形県中学校総合体育大会スキー競技大会」が最上町赤倉温泉スキー場で開催されました。本校から2年生の仲川想菜さんが出場しました。結果は大回転3位、回転4位で念願の東北・全国大会に出場することになりました。本当におめでとうございます。ヨーロッパ・北海道・長野遠征等の数々の経験と努力、御家族の支えが実を結んだ結果だと思います。全校生徒の皆さんも強い意志と努力によって目標を達成できるように頑張らしましょう！東北大会は、1月29日～31日に蔵王温泉スキー場で、全国大会は、2月8日～11日に秋田県鹿角市花輪スキー場で開催されます。仲川さんが大回転・回転共に活躍できる事をお祈りしています。頑張ってください！

【大回転】

1位 2分14秒71
2位 2分21秒25
3位 2分21秒99

【回転】

1位 1分37秒95
2位 1分43秒85
3位 1分45秒89
4位 1分46秒06



コンマ〇秒の厳しい勝負の世界！



南三陸町『コール潮騒』さんから

立川中学校教員御一同様

先日は、とてもうれしいお便りと子供達からのお手紙を送って下さり、ありがとうございました。子供達からのお手紙は上野さんに渡しますが、せっかくですのでメンバー全員に見てもらえるようにコピーさせて頂きました。今月の13日にコール潮騒の新年会がありますので、その時に上野さんとメンバー全員に渡したいと思えます。庄内町は本当に文化レベルが高く羨ましい限りです。小学生、中学生と子供達の合唱も素晴らしく聞き応えがありました。特に立川中学校の皆さんの、歌い継がれているという「最上川舟唄」は確かアカペラだったような気がするのですが私の記憶違いでしょうか。大変素晴らしく心に残りました。これからもずっと歌い継いでいってほしいと願います。お手紙を書いて下さった子供達にどうぞよろしくお伝え下さい。本当にありがとうございました。

南三陸町 コール潮騒 星より

☆合唱も人を元気（笑顔）にできるボランティアになりますね！



11月16日に立川中学校に日本テレビ「輝きYELL!」のスタッフから電話がありました。番組で元新体操選手の”嶋山愛理”さんに出演して頂く際にご本人紹介、今回保健室の先生のお言葉をもらったとの事で、保健室の先生の写真を探しており写真提供にご協力して頂きたいという電話内容でした。教育委員会と相談した結果、立川中学校の保健室の写真が背景画像として使用される事になりました。

☆番組名…日本テレビ「輝きYELL!」
☆放送日・時間…12月9日(土) 21:54~21:57

実際に立川中学校保健室の写真が使用されました！

